



LA SITUACIÓN TIENE EN ALERTA A TODO EL QUEHACER REGIONAL.

## En dos universidades se analizó el presente de siderúrgica chorera

En las universidades Andrés Bello (Unab) y San Sebastián (USS) de Concepción se analizó ayer, en distintas actividades, el presente de la Compañía Siderúrgica Huachipato.

En el caso de la Unab, Gian Piero Lavezzo, psicólogo y consultor de AD Consulting, hizo mención a la situación de la acería durante la inauguración del año académico de la Facultad de Economía y Negocios. "Las cosas se viven como empresa, pero las empresas están construidas por personas, por familias que hay detrás y nosotros, en la medida, que podamos contribuir para ayudarlos a construir un futuro distinto, para tener esperanza de que ellos son, con o sin Huachipato, profesionales tremendamente valiosos", sostuvo.

"Hoy ver tambalear a Huachipato duele", dijo a su vez el ingeniero comercial Francisco Flores, integrante del panel de expertos en dicha actividad.

"Hace años escuché una entrevista a los trabajadores de Huachipato y ellos decían: 'nosotros hemos hecho nuestra pega, no hemos faltado ni un día, llegamos a la hora, la calidad de nuestra producción sigue siendo la misma (...) El hecho que estemos en crisis no es responsabilidad nuestra, si-

# 97%

de los trabajadores de la CSH se encuentra afiliado a los sindicatos.

# 20

mil puestos de trabajo directos e indirectos están en peligro.

no de aquellos que no han sido capaces de preverlo en los escenarios futuros", manifestó.

USS

En la USS, aunque el tema central de su discurso versó sobre otro tema, el rector Hugo Lavados también se refirió a la situación siderúrgica, manifestando que "los productores que exportan a China no están nada contentos con que suban las tarifas al acero producido en China. China es un gigante. La importancia que tiene para nosotros, desafortunadamente, es muchísimo mayor que la importancia que nosotros tenemos para China. Pero naturalmente que hay que preocuparse del tema", indicó en la clase inaugural del año académico USS.

"Uno puede echarle la culpa a muchos. Pero creo que no es razonable que una empresa avise con 2 ó 3 meses de anticipación que va a cerrar una planta que tiene miles de trabajadores. Creo que ahí hay un severo problema", sostuvo Lavados, afirmando que "tampoco es razonable que si es tan importante el tema, el Gobierno, cualquiera que sea, no haya podido anticiparse a esto. Ahora se encuentran con este tremendo problema que hay que darle salida", añadió.